
MUNICÍPIO DE ARARAQUARA
- Gabinete do Prefeito - 

Araraquara, 29 de maio de 2024.

ÃO

Excelentíssimo Senhor

PAULO LANDIM

MD. Presidente da Câmara Municipal

Rua São Bento, 887.

CEP 14801-300 - ARARAQUARA/SP

Senhor Presidente:

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta

ao Requerimento nº 236/2024, de autoria do Vereador RAFAEL DE ANGELI, sobre o

assunto, em anexo, encaminhamosas informações prestadas pela Secretaria Municipal

de Saúde.

Colocamo-nosà disposição para o que for necessário,

renovamos os protestos de- nossa estim consideração.

Atenciosâmente,

    DINHO SILVA

Práfeito Municipal
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PREFEITURAMUNICIPAL DE ARARAQUARA
SECRETARIAMUNICIPALDA SAÚDE

COORDENADORIA EXECUTIVA DA ATENÇÃO BÁSICA
Rua Expedicionáriosdo Brasil, 3098 — São Geraldo

Telefone: (016) 3301-1700
CEP 14.801-360, Araraquara- SP

OF. CEAB Nº 101/2024 Araraquara, 28 de maio de 2024.

 
À Secretária de Saúde

Sra. Eliana Aparecida Mori Honain

Venho por meio deste, em resposta ao Requerimento 236/2024, do vereador Rafael de

Angeli, informar que o processo licitatório para a reforma da USF Vila Biagioni “Ricardo Rezende

Cordeiro” está em andamento, e todas as etapas do processo estão sendo realizadas, de acordo

com o Procedimento Administrativo 16.547/2024. Todos os documentos pertinentes

encontram-se no portal de compras da Prefeitura Municipal de Araraquara.

Informo ainda que a empresa responsável pela referida reforma possui 120 dias de

prazo para execução da obra, a contar a partir da primeira ordem de serviço. Comunico ainda

que todos os itens necessários para o pleno funcionamento da USF estão previstos, incluindo

os aparelhos de ar condicionado.

No tocante ao atendimento da população pertencente à USF VILA BIAGIONI, asseguro

que a assistência à saúde da referida população não será prejudicada neste período, pois a USF

Pinheiros,que acolhe temporariamente os usuários e trabalhadoresdo referido serviço, é capaz

de suprir tal necessidade temporária, por se tratar de uma unidade bem próxima ao prédio em

questão.

Sem mais, desde já agradeço e me coloco à disposição para mais esclarecimentos.

Atenciosamente,

Dra. Talitha Paula Resende Martins

Coordenadora Executiva de Atenção Básica


